

# À la découverte de l'art contemporain sur le campus universitaire de Dijon

Jeudi 24 mars 2022 matin, les deux classes de CM1-CM2 de l'école se sont rendues sur le campus pour y découvrir plusieurs œuvres d'art présentées par le FRAC (Fonds Régional d'Art Contemporain). Voici quelques témoignages des élèves de CM1-CM2 B :

## **Tente, de Yaacov Agam**

« J'ai aimé la Tente, de Yaacov Agam, parce que j'aime bien la géométrie. » (Mathys, CM2)

« J'ai préféré la Tente, car cette œuvre peut être déplacée ». (Simon, CM1) [NDLR : On appelle ça de l'art cinétique !]

« Mon œuvre préférée est la Tente car elle est belle et mobile en même temps. » (Killian, CM2)

« Mon œuvre préférée est la Tente car j'ai bien aimé sa forme. Elle ressemblait à des compas, et l'animateur qui nous l'a présentée a pu la bouger. » (Lola, CM2)

« On peut bouger la Tente. C'est joli et drôle avec les illusions d'optique ! » (Agathe, CM2)



## **Hommage à Jacques Monod, de Gottfried Honegger**



« J'ai aimé *Hommage à Jacques Monod*, de Gottfried Honegger, car on y voit un Y et il y a un Y dans mon prénom ». (Lyly, CM1)

« Je trouve que cette œuvre a un effet reposant ». (Anaëlle, CM2)

## **Improvisations Tellem, d'Alain Kirili**

« J'ai aimé *Improvisations Tellem* d'Alain Kirili parce qu'il y avait des cristaux sur les pierres. Je n'en avais jamais vus : ça ressemblait à de la neige. Je trouve ça magnifique ! » (Estelle, CM2)



## Welcome, de Stephen Antonakos



« Mon œuvre préférée était *Welcome*, de Stephen Antonakos, car je trouve ça plutôt agréable comme façon de dire bienvenue aux gens, même si on l'a vue éteinte. » (Déborah, CM1)

« Les œuvres étaient très belles, surtout *Welcome*. J'aime bien sa couleur durant la nuit, qui est faite à partir de LED ». (Romeo, CM1)

« La couleur des LED de *Welcome* me plaît beaucoup. Je trouve magnifique le fait que le jour, ça ne s'allume pas mais que ça soit éclairé à partir du crépuscule ». (Augustine, CM1)

« *Welcome* dit aussi qu'il ne faut pas se fier aux apparences : le jour, ça n'a l'air d'avoir aucun intérêt, mais la nuit, tout s'illumine et c'est très joli. » (Agathe, CM2)

## Divionis Mechanica Fossililia Arman, d'Arman

« *Divionis Mechanica Fossililia Arman*, d'Arman est une œuvre très originale. J'ai bien aimé ». (Samuel, CM1)

« J'ai préféré cette œuvre car j'aime les engrenages rouillés et je trouve ça drôle qu'il y ait des oiseaux qui nichent dedans ! » (Adèle, CM1)



## Anti Robot, de Karel Appel



... et pour finir quelques impressions générales sur cette matinée :

« J'ai plutôt bien aimé les œuvres, et le campus était magnifique. J'ai adoré. C'était vraiment grand. J'aurais aimé rentrer dans les bâtiments. » (Déborah, CM1)

« J'ai trouvé que c'était très instructif et que c'était bien présenté ». (Augustine, CM1)

« J'ai adoré la visite du campus. En plus, il faisait chaud ! » (Maëlys, CM1)

« J'ai aimé toutes les œuvres du début à la fin ! » (Killian, CM2)

« Sur le campus, j'ai aimé les fleurs, les œuvres d'art, et aussi la taille des bâtiments ! » (Mignon, CM2)

« C'était super ! Toutes ces œuvres... J'ai vraiment adoré ! Et pour une fois, je me sentais VRAIMENT concernée ! Je sais que ça donne un peu le message « je me fiche de tout » (même si c'est faux) mais là, je me sentais vraiment plus concernée que les autres fois ! » (Agathe, CM2)